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Estado de Mato Grosso 
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Funcionário 

O Projeto de Resolução 

D Requerimento 

U Indicação 

Moção de Reconhecimento 

O Emenda 

AUTOR: Vereador DR. CELSO MARTINS SPOHR - PSB 

Senhor Presidente: 

N.o 
3q 't /2004 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO, ao Sr. 

Dr. HERVAL ALVES D-FONSECA, pelos bons serviÇos que tem prestado à 

comunidade barra-garcense, através de suas atividades. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal, em 09 de setembro de 2004. 

Membro da Co 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprtmentar com satisfação, ao Sr. Dr. HERV AL ALVES 
D'FONSECA, pelos valorosos serviÇos prestados à comunidade bru-ra-garcense, através 
de suas atividades. 

O Dr. HERVAL ALVES D'FONSECA é Juiz de Direito aposentado é 
pessoa bastante conhecida em nosso meio, pois reside e trabalha em nossa cidade há 
muito tempo, honesto, trabalhador e que têm desenvolvido com lisura e responsabilidade 
as suas atividades, sempre com muita disposição e entusiasmo, dispensando às pessoas 
um tratamento cordial c respeitoso, tendo assim, conquistado a simpatia e a credibilidade 
de todos. 

Ele é Advogado militante em nossa cidade há muitos anos e têm se 
destacado em seu trabalho, demonstrando impecá vcl conduta e ética profissional, e assim 
tem contribuído em prol do engrandecimento desta cidade. 

Com isso, na qualidade de representante do povo barra-garcense, 
gostaríamos de fazer esse importante registro nos anais desta Casa, do valoroso trabalho 
desenvolvido pelo ilustre cidadão, manifestando através desta Moção, nossos mais 
sinceros cumprimentos c nosso rccolli1ecimento. 


